

Se "redescubre" miles de objetos arqueológicos

Written by Gaëtan Juillard

Friday, 07 October 2011 12:25 -

There are no translations available at this moment. Thanks for your comprehension.

Ecuador se ha embarcado en un proceso para "redescubrir" miles de piezas arqueológicas esparcidas en museos comunitarios del litoral y que el INPC ha comenzado a catalogar. Hasta el momento se ha sumado más de 3 500 objetos en siete museos de dos provincias de la costa, que se han ingresado al banco de datos nacional de bienes patrimoniales.

Más informaciones...

Leer " [Se "redescubre" miles de tesoros arqueológicos](#) " en *El Tiempo*